

Neuigkeiten rund um den FC Fürstentzell

Neues Volleyball-Kapitel in Fürstentzell

Spielgemeinschaft mit VC Passau

Seit kurzem schlägt unsere Volleyballabteilung ein neues Kapitel auf: Gemeinsam mit dem VC Passau haben wir eine Spielgemeinschaft gegründet. Das Training findet dabei überwiegend in Fürstentzell statt – und die Begeisterung am Volleyball wächst spürbar.



Familie Kurz beim T100 Wettbewerb

Besonders erfreulich: Gleich drei Jugendmannschaften sind im Einsatz. Neben der U16 weiblich stellen wir auch eine U20 weiblich sowie eine U20 männlich. So können unsere jungen Talente kontinuierlich Spielpraxis sammeln und sich optimal weiterentwickeln.

Auch im Erwachsenenbereich gibt es tolle Neuigkeiten. Un-

sere Damenmannschaft bildet nun gemeinsam mit der zweiten Damenmannschaft des VC Passau ein starkes Team.

Nach der langen Pause durch die vergangenen Jahre sind wir einfach froh, dass endlich wieder regelmäßig Training und Spielbetrieb stattfinden können. Ein herzliches Dankeschön geht an alle Verantwortlichen, die die Organisation der SG möglich gemacht haben, sowie an den VC Passau für die hervorragende Zusammenarbeit. Gemeinsam freuen wir uns auf viele spannende Spiele und eine erfolgreiche Zukunft.

Kunstrasenplanungen schreiten voran

Die Planungen für den neuen Kunstrasenplatz nehmen weiter Gestalt an. Wie bereits in vorherigen Ausgaben berichtet, arbeitet der Verein intensiv an der Realisierung dieses wichtigen Projekts.

In enger Abstimmung mit der Gemeinde Fürstentzell – hier sei auch auf den Bericht in der PNP zur Abstimmung über eine Beteiligung des Marktes verwiesen – sowie mit weiteren Interessensgruppen wird die Planung



Spendenübergabe Weinhügelifest Komitee bei der FCF A- und B-Jugend

konsequent weiterverfolgt.

Ein wichtiger Schritt ist bereits getan: Der Antrag beim BLSV wurde gestellt. Nun heißt es abwarten, da die Bearbeitung erfahrungsgemäß einige Zeit in Anspruch nehmen wird. Parallel dazu werden bereits erste Konzepte für Sponsoring und Finanzierung ausgearbeitet, um die Umsetzung bestmöglich vorzubereiten.

Spende für die Jugendabteilung

Große Freude bei unserer Jugendabteilung: Aus der Kasse des Weinhügelifests durfte das Festkomitee eine Spende an die A- und B-Jugend des FC Fürstentzell überreichen. Diese Unterstützung kommt genau zur richtigen Zeit, denn mit der wachsenden Teamstruktur wird neue Trainingsbekleidung dringend benötigt.

Neben den regelmäßigen und geplanten Zuschüssen an unsere vielen Sparten unterstützt das Weinhügelifest Fürstentzell auch gezielt einzelne Projekte im Verein. So wird nicht nur der

Zusammenhalt gestärkt, sondern auch die Nachwuchsarbeit nachhaltig gefördert.

Ein herzliches Dankeschön an das Festkomitee – gemeinsam lässt sich eben viel bewegen. Wir wünschen unserer Jugend viel Freude mit der neuen Ausrüstung!

London T100 – ein besonderes Erlebnis

Ein echtes Highlight erlebte unser Triathlet Stefan, der für



Kinder der F-Jugend beim Schwimmkurs im PEB



Ferienprogramm beim FC Fürstentzell (Fotos: privat)

KHK
GmbH

Kieswerk Haufenberg Krautloher GmbH
Haufenberg 3 – Fürstentzell – www.khk-gmbh.de



Die Stockschützen Abteilung beim Bayernpokal in Pilgramsberg

den FC Fürstenzell beim London T100 an den Start ging. Auf dem Programm standen 2 km Schwimmen, 80 km Radfahren und 18 km Laufen – eine große Herausforderung, die Stefan mit Bravour meisterte.

Am Ende erreichte er einen starken 24. Platz in seiner Altersklasse unter mehr als 100 Startern. Besonders bemerkenswert: Kurz vor dem Wettkampf wurde ihm sein Rad gestohlen – Stefan musste mit einem Leihrad antreten. Umso höher ist diese Leistung einzuschätzen.

Wir gratulieren herzlich zu dieser tollen Performance und sind stolz, solch einen Athleten im Verein zu haben!

Bayernpokal-Mixed Sieger 2025

Einen perfekten Saisonabschluss im Sommerspielbetrieb feierten unsere Stockschützen: Beim Bayernpokal-Mixed 2025 in Pilgramsberg sicherte sich das Team des FC Fürstenzell den Turniersieg.

Mit einer geschlossenen Mannschaftsleistung und viel Spielfreude gelang es, die Konkurrenz hinter sich zu lassen und den Pokal nach Fürstenzell zu holen. Ein großartiger Erfolg, der den Sommerspielbetrieb würdig abrundet und Motivation für die kommenden Herausforderungen gibt.

Herzlichen Glückwunsch an unsere Stockschützen zu diesem tollen Erfolg!

Ferienaktion beim FC

Im Rahmen des diesjährigen Ferienprogramms durften einige Kinder in den großen Sommerferien einen abwechslungsreichen Vormittag auf dem Sportgelände des FC Fürstenzell verbringen. Bei Spiel, Spaß und Sport kam die Action natürlich nicht zu kurz – die Kids hatten sichtlich Freude an den verschiedenen Stationen.

Ein herzliches Dankeschön geht an unsere Trainerinnen und Trainer, die mit viel Engagement das Programm gestaltet und begleitet haben. Ebenso bedanken wir uns bei Rewe Hufnagel für das Sponsoring von Getränken und frischem Obst, das die Aktion perfekt abgerundet hat.

So macht Ferienprogramm richtig Spaß – wir freuen uns schon auf eine Wiederholung im nächsten Jahr!

F-Jugend nutzt Sommerpause für Schwimmkurs

Die F-Jugend des FC Fürstenzell hat die Sommerpause für einen jugendinternen Schwimmkurs im Peb genutzt. Vom 4. bis 8. August gehörte das Hallenbad vormittags den Nachwuchsspielern des Vereins – jeden Tag für 90 Minuten.

Auf dem Programm standen wichtige Grundlagen wie richtiges Atmen, Tauchen, Gleiten und Schweben, aber auch Startsprung, Brust- und Kraulschwimmen.

Ein herzliches Dankeschön geht an unsere Trainerinnen und Trainer, die die Organisation und Begleitung des Kurses übernommen haben und den Kindern so eine tolle und lehrreiche Ferienwoche ermöglichten.

Ein rundum gelungenes Ferienprogramm für unsere jüngsten Fußballer!

FCF goes FCB

Dank unseres Jugendleiters Werner Steinleitner können auch in der kommenden Bundesliga-Saison wieder mehrere Busfahrten in die Allianz Arena

organisiert werden. So hat jede Jugendabteilung die Möglichkeit, mindestens einmal die großen Stars beim Kicken live zu erleben.

Die erste Fahrt findet am 13. September statt, die letzte ist für Sommer 2026 geplant. Für unsere Kids – und natürlich auch für die Eltern – sind die Ausflüge ein echtes Highlight.

Bei jeder Fahrt stehen bis zu 55 Plätze inklusive Ticket zur Verfügung, die in der Regel auch vollständig genutzt werden. Seit Jahren sind die FCB-Fahrten ein besonderes Erlebnis für den Verein – und wir hoffen, dass sie es auch in den kommenden Jahren bleiben werden.

FCF goes Feuerwehrfest

Mit großer Freude durften einige unserer Mitglieder beim diesjährigen Jubiläum der Feuerwehr Fürstenzell tatkräftig mithelfen. Die Feuerwehr ist ein unverzichtbarer Teil unserer Gemeinde, und wir sind stolz, sie bei diesem besonderen Anlass unterstützen zu können.

Unsere Teams waren am Festsonntag an Bar, Ausschank und

Pilsinsel aktiv und trugen so zu einem gelungenen Fest bei. Ein herzliches Dankeschön geht an die Feuerwehr Fürstenzell für die Gastfreundschaft – wir freuen uns auf viele weitere gemeinsame Jahre!

Florian Voggenreiter



„Ihre Sauna zum Selberbauen“

WIR BERATEN SIE GERNE!



Neustift 1a, 94036 Passau
Tel.: 0851/81167 Fax.: 0851/88772
info@holz-resch.com
www.holz-resch.com



Der FC Fürstenzell beim Jubiläums-fest der FFW Fürstenzell.